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Lou Mantély nous a donné ici un bien joli texte, j’oserai même
dire une bien belle explication de texte, mais, il tire au
gros  sel,  par  charité  humaine  sans  aucun  doute,  il  n’a
aucunement l’intention, et cela est dommage, de vous faire
humer,  chère madame Pouliquen, l’odeur fétide qui émane de
vos  propos,  de  votre  mode  de  pensées,  de  VOUS,  tout
simplement…

Acceptez (ou pas) que je m’en mêle.

Hitler  voulait  une  race  supérieure,  cheveux  blonds,  yeux
bleus, capables de citer mein kampf dans le texte…

D’après  vous  j’imagine,  et  ce  sera  ici  notre  seul  point
d’accord, c’est du racisme à l’état pur.

POURTANT,  VOUS,  vous  rêvez  AUSSI  d’une  race  supérieure  -
supérieure à 200% pour être exact- sauf que vos aryens à vous
doivent avoir la peau sombre, les yeux foncés et les cheveux
épais… A part la différence chromatique, je ne vois dans ces
deux raisonnements absurdes aucune autre différence justement.

Et il y à PIRE, la bobo que vous êtes, doit, j’en suis
convaincu, adorer les reportages télé où certains reporters
nous font découvrir les coutumes des Masaïs en Afrique ou des
Indiens d’Amazonie en insistant -et ici je suis d’accord avec
eux-  sur  l’importance  de  préserver  ces  coutumes  et  ces
cultures.
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J’insiste sur le fait que je suis en plein accord avec la
nécessité de préserver ces cultures, ayant beaucoup voyagé,
j’ai  pu  en  admirer  la  beauté  et  la  dignité,  et  leur
disparition, voulue par les mondialistes dans votre genre me
ferait  énormément  de  peine,  mais  il  est  vrai  que,
contrairement à vous, je n’ai pas « visité » l’Afrique depuis
les zones touristiques, pas plus que l’Amazonie d’ailleurs,
NON, moi je me suis enfoncé dans ces terres, je me suis
imprégné d’elles, j’ai appris à les Aimer !

Voyez vous Madame, il se trouve que je suis un batard de Russe
côté paternel, et de Français côté maternel (enfin, il faut le
dire vite… aussi vite que ma « mère » m’a abandonné en fait…
je n’avais sûrement pas le bon type)

Mon épouse a des origines italiennes venants de son père, et
grecques du côté de sa mère…
Combien de cultures ont mes filles selon VOS critères ? QUATRE
si je suis votre raisonnement, mais elles n’en sont pas 400%
plus belles ou plus fortes !

Comment cela est-il possible ? C’est très simple, leur mère et
moi n’avons pas, contrairement à vous, de préjugés racialistes
et supprémacistes, nous vivons dans un pays magnifique qui
s’appelle la France, France qui est également le prénom de ma
cinquième fille (juste pour vous faire vomir sachez que la
quatrième  s’appelle  Marianne)  et  nos  filles,  si  elles
n’ignorent rien de leurs origines n’en demeure pas autre chose
que francaises… Mais elles au moins savent et sauront toujours
ce qu’elles sont, chose que je souhaite à vos enfants mais je
doute qu’ils aient cette chance avec une mère telle que vous.

Mon meilleur Ami, ancien camarade de la Légion Etrangère et
aussi noir que du charbon, son épouse a le teint un peu plus
clair elle est originaire des îles, je me doute bien que pour
vous le métissage n’est pas assez poussé dans leur cas, mais,
contrairement à vous, NOUS, nous ne jugeons pas l’autre selon
la  couleur  de  sa  peau,  tout  simplement  car,  toujours



contrairement  à  vous…  NOUS  NE  SOMMES  PAS  RACISTES  !

Pour NOUS, seule la valeur des gens compte. Je ne tenterai
même  pas  de  vous  expliquer  ceci  vous  ne  pourriez  pas  le
comprendre, sachez simplement que notre sang à tous est bleu
blanc rouge, rhésus patriote.

Evidemment je ne cautionne pas les insultes dont vos enfants
ont étés les victimes, j’aurais même avec plaisir fait bouffer
ses dents à celui qui les a proférées mais voici quelques mois
j’ai dû me battre à cinq contre un contre des « sauvageons »
qui traitaient ma femme de sale pute blanche et annonçaient,
avec un peu de précipitation, qu’ils allaient violer mon aînée
âgée d’à peine treize ans.

Pour VOUS j’en suis certain, du haut de votre quartier bon
chic bon genre et de votre statut social, ceci relève du
simple fait divers…
Mais pour beaucoup de Français cela relève du quotidien et le
point commun dans presque toutes ces agressions c’est qu’elles
sont commises par des « jeunes » issus de l’immigration et
ayant justement baigné dans une double culture, la française
sur  les  bancs  de  l’école,  celles  de  leurs  parents  sitôt
rentrés chez eux… Au final, ces « jeunes » finissent par ne
plus avoir de culture du tout, ou alors ils optent pour la
pire et la plus violente des deux !

Je me doute bien que votre époux ne doit sûrement pas être une
racaille, pas dans le milieu dans lequel vous vivez, MAIS, à
apprendre à vos enfants que la France est un pays racistes
(qui dépense des milliards pour des étrangers…) qui vous dit
qu’un jour ils ne vont pas haïr ce pays puisque c’est ce que
vous leur demandez ?

Luther King c’est très bien ce qu’il a fait, mais vous devriez
varier vos lectures et enseigner à vos enfants la vie de Louis
Joseph Barrow, cet Homme avait toutes les raisons de haïr
les Blancs…



Mais il à trouvé un moyen d’être meilleur que bon nombre
d’entre eux, il est devenu champion du monde de boxe au milieu
des années 30, une époque où le racisme était bien pire qu’au
début des années 60 !

Post scriptum et hors sujet, il n’y aura pas de procès contre
moi,  les  multiples  casiers  judiciaires  de  mes  éphémères
adversaires, et les preuves en videos de leurs insultes et
menaces ont conduit la justice (elle survit encore parfois) à
décider que ma riposte était juste, et il semble que les
avocats de la partie adverse ont estimé que la cause de leurs
clients était impossible à défendre.
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